## **Kulturausflug nach Eberndorf**

Über 30 Seniorinnen und Senioren nahmen am 7.8.2012 an dem von Obfrau Heidi Wienerroither organisierten Ausflug nach Eberndorf zur Aufführung der Komödie von Eugene Labiche "Die Reise des Herrn Perrichon" teil.

## Thema und Inhalt (aus dem Programmheft):

Zeitlos ist der Typus des Menschen, der als eitler Aufschneider seine eigenen Taten über die Maßen hervorhebt, der sich übermäßig freut und sich geschmeichelt fühlt, wenn eben diese "Heldentaten" Anklang finden. In dieser überheblichen Eitelkeit geht die Tatsache aber meistens unter, dass eben diese Schmeichler selten uneigennützig handeln, sondern aus diesem übertriebenen Lob ihren Vorteil ziehen wollen.

Wie schon in den letzten Jahren, war es auch heuer wieder eine äußerst gelungene Aufführung, die uns alle begeisterte.

Hans Prüller Ehrenobmann